



**PERPIGNAN**

**ACTUALITÉS / PYRÉNÉES-ORIENTALES**

# APRÈS-MIDI SARDANES AU BÉGUINAGE DU SOLEIL

PUBLIÉ LE 8 OCTOBRE 2024



Un après-midi dansant Crédits : GiG



Lors de la semaine bleue, un après-midi sardanes a eu lieu au Béguinage du Soleil grâce à l'association Vivre en Béguinage et au CCAS de la ville de Perpignan. Aurélie Renaud présidente de l'association Vivre en Béguinage, Marianne Rodriguez responsable de la vie sociale et partagée, Christine Vidal du CCAS de Perpignan, Joëlle animatrice, Marie-Thérèse Costa-Fesenbeck adjointe au maire, Sylvie Dies représentante de la Députée et les résidentes ont accueilli avec joie et avec convivialité l'équipe du Foment Bonpàs Sardanista (Martine Rumeau présidente, Roselyne, Guitou, Véronique, Martine, Christine et Gilles). Après avoir présenté diverses sardanes (classiques et à pas variés), tout le monde a participé à la ronde. Ce joyeux moment de tradition catalane s'est terminé par la dégustation d'un goûter gourmand, le tout dans une ambiance chaleureuse et pleine de bonheur.

GiG

Publié dans Pyrénées-Orientales, Perpignan et alentours, Perpignan, Perpignan Ville

Thématiques : Villes / Villages